

Antrittsbesuch beim neuen Landespolizeidirektor

03.12.2020

Wenn Spitzenpositionen in der Polizeiführung neu besetzt werden, ist es guter Brauch, Kontakt aufzunehmen und sich auf dieser Ebene miteinander bekannt zu machen. So fand heute ein erstes informatorisches Treffen zwischen dem neuen Landespolizeidirektor, Ralf Leopold, und dem BDK Landesvorsitzenden, Matthias Karsch, statt

Landespolizeidirektor Ralf Leopold - LV-Vorsitzender Matthias Karsch

Hannover, 03.12.2020

Das Gespräch verlief in überaus freundlicher Atmosphäre. Thematisiert wurden verschiedene Gesichtspunkte der Kriminalitätsbekämpfung. Hierbei wurde festgestellt, dass fast ausschließlich übereinstimmende Vorstellungen bestehen. Das ist äußerst begrüßenswert und erfreulich.

Deutlich wurde in dem Gespräch auch, dass eine sehr vertrauensvolle Basis für die weiteren Gespräche gegeben ist. Der BDK Landesverband freut sich auf die weiteren Erörterungen zu verschiedenen thematischen Bereichen.

Nicht erwähnt werden musste, dass ungeachtet dessen der BDK Niedersachsen weiterhin seine fachliche Kompetenz einbringen sowie sich nachhaltig für die Interessen der in der Kriminalpolizei und in der Kriminalitätsbekämpfung tätigen Kolleginnen und Kollegen einsetzen wird.

Wir wünschen Landespolizeidirektor Ralf Leopold für seine Amtsführung eine glückliche Hand und Kraft für die anstehenden Herausforderungen der kommenden Jahre.

Matthias Karsch
Landesvorsitzender

PDF